

Neues aus der Tagespflege

Text:e : Kerstin Schmelzer

Bunte Blumenpracht



Pünktlich zum Sommeranfang haben wir uns gemeinsam dazu entschieden, dass uns ein paar bunte Blumen auf dem Tisch sehr gut gefallen würden. Daraufhin nahmen wir buntes Papier woraus wir mit einer Schere Blüten ausschnitten. Einige unserer Tagesgäste konnten diese Technik sehr gut umsetzen. Beim zusammenkleben der Blüten, brauchten jedoch alle Hilfe. Danach wurde der Blumenstängel aus einem Draht an der Blüte festgeklebt. Zum Schluss wurde die Blume mit einer roten oder grünen Serviette in der Blumenvase festgesteckt. Die Tagesgäste hatten sehr viel Freude mit dem Endergebnis.



Blumenwiese basteln

Heute wollten wir mit Papier mal etwas Schönes basteln. Nach kurzem überlegen kamen wir auf die Idee, mal eine tolle Wiese zu basteln. Als Hintergrund nahmen wir hellblaues Papier. Darauf klebten wir verschiedene grüne ausgeschnittene Grashalme. Für eine Blumenwiese musste dann auch eine Sonne her, alle Tagesgäste schnitten aus gelbem Papier einen Kreis und dazu noch Sonnenstrahlen.

Als die Tagesgäste sich das gebastelte Blatt ansahen, sagte sie, es müssten noch Blumen hinzu.





Da wir fertige Blüten aus Filz besaßen klebten wir diese auf die Wiese. Zum Schluss klebten wir noch Schmetterlinge dazu.

Das Bild hat jedem Tagespflege Gast der heute mit gemacht hatte so gut gefallen, so dass jeder sein Bild mit nach Hause nahm.

Bild malen mit Wassermalfarben

Heute haben wir Bilder mit Wassermalfarben gemalt. Das Umsetzen vom den Pinsel ins Wasser tauchen und anschließend in der Farbe vermischen machte manchen Tagesgäste am Anfang Probleme, jedoch nach mehrmaligem Zeigen wurde es immer besser. Jeder sollte seinen Gedanken freien Lauf lassen.



Manche malten Punkte und andere ein Gesicht, ein Haus oder Blumen. Den Tagesgästen hat es viel Freude gemacht. Alle Bilder wurden in Mappen der jeweiligen Tagesgäste abgeheftet.

